

Wohnen für alle in Baden-Württemberg: Bezahlbar – ökologisch – innovativ



LDK in Konstanz am 6.-7.10.2018

Antragsteller*in: Dirk Grunert (Mannheim KV)

Änderungsantrag zu WOH

Von Zeile 104 bis 105 einfügen:

von einstöckigen Gewerbeimmobilien mit Wohnungen soll zur Selbstverständlichkeit werden.
So richtig und wichtig wie der Leitsatz Innen- vor Außenentwicklung grundsätzlich ist, wissen wir GRÜNE, dass auch die Innenentwicklung Grenzen hat. Aufgrund des Klimawandels gibt es bereits heute verdichtete Gebiete, in denen in heißen Sommern die Temperaturen teilweise fünf Grad oder mehr über denen in angrenzenden Bereichen liegen. Es kommt bereits zu gesundheitlichen Beeinträchtigungen bei Kindern, Kranken, Schwangeren oder älteren Menschen. In diesen Gebieten ist die Begrünung von Dächern und Fassaden, die Freihaltung und Entsiegelung von Flächen und das Anlegen neuer Grünbereiche gefragt statt weiterer Verdichtung.

Unterstützer*innen

Gerhard Fontagnier (Mannheim KV); Johannes Schuler (Mannheim KV); Susanne Aschhoff (Mannheim KV); Elke Zimmer (Mannheim KV); Mareile Große Beilage (Mannheim KV); Felicitas Kubala (Mannheim KV); Stefanie Hess (Mannheim KV); Nils-Olof Born (Mannheim KV); Gabriele Baier (Mannheim KV); Michaela Böll (Mannheim KV)